

Hundesportler haben „abgesahnt“

AGILITY Der Schäferhundeverein Teublitz sorgte in Waffenbrunn für Furore.

TEUBLITZ. Die Hundesportler des Schäferhundevereins Teublitz waren bei einem Agility-Turnier in Waffenbrunn. Am ersten Tag gingen die Teublitzer Anita Rainer-Probst mit Sheltihündinnen „Ashira“ und „Diwi“, Stefan Pretzl mit Schäferhündin „Action“, Birgit Pretzl mit Schäferhündin „Sally“ und die Leihstarterin Ivonne Lukas mit Schäferhundrüden „Cole“ an den Start.

Um in der Regionalliga zum wiederholten Male den ersten Platz zu holen, zeigten alle beeindruckende Leistungen und kamen mit sehr guten Läufen auf den 2. Platz in der Zwischenwertung mit der Mannschaft. In den Einzelläufen erreichte Anita Rainer-Probst mit „Ashira“ im A1 Bronze. Birgit Pretzl holte sich Silber im A3.

Am zweiten Wettkampftag war das Landesgruppenturnier und die Sichtung für alle Schäferhunde in der Landesgruppe Bayern Nord. Um den Landesgruppensieg kämpften aus der OG Teublitz sechs Mitglieder. Am Start war auch wieder der Jugendliche Valentin Emperhoff mit seinem Flitzehund „Fly“, der im A2 den 1. Platz holte und im J2 den 3. Platz. Anita Rainer-Probst lief mit „Ashira“ im A1 und im J1 jeweils auf den 1. Platz. Carmen Maier mit „Kora“ erreichte im A3 den 7. Platz und im J3 den 4. Platz. Damit wurde sie Gesamtzweite.

Ein sehr erfolgreiches Wochenende hatte dabei Birgit Pretzl mit Ihrer „Sally“, denn sie gewann alles, was man gewinnen konnte. Im A3 erreichte sie den 4. Platz, im J3 den 3. Platz, somit



Birgit Pretzl (rechts) mit „Sally“, die sich für die Bundessiegerprüfung in Oberhausen qualifiziert hat, und Valentin Emperhoff (links) mit „Fly“, der den Aufstieg in die A3 schaffte.
Foto: bat

gesamt den 1. Platz. Diese Wertung ergab für das Team Landesgruppensieger Bayern Nord den Tagessieg. Damit holte man auch die meisten Punkte und somit Platz 1 für die Bundessiegerprüfung in Oberhausen, wo das Team zum 6. Mal an den Start geht.

Bereits im Jahre 2014 holten die Mannschaft den Titel des deutschen Meisters. Somit gehen dieses Jahr zwei Teublitzer Starter auf die Deutsche Meisterschaft des Schäferhundevereins, Carmen Maier mit „Kora vom falschen Fürsten“ und Birgit Pretzl mit „Sally von Sulzachgrund“.

Nachdem die Turniersaison voll im Gang ist, fahren wieder einige Teublitzer am Wochenende darauf nach Dobenreuth bei Forchheim. Anita Rainer-Probst erreichte mit „Ashira“ im A1 den 1. Platz, mit „Diwi“ im Jopen 1 und 3 im A2 den 2. Platz.

Yvonne Römer mit ihrer Papillonhündin „Fea“ kam auf den 1. Platz im

A2, sowie einen Tag später den 2. Platz in A2. Jürgen Maier erreichte zusammen mit seiner Frau Carmen mit „Kora“ den 13. Platz und somit den 8. Gesamtrang. Dieses Ergebnis ist hervorragend, denn es wurde in einem sehr hochrangigen Starterfeld von 40 Läufern erreicht. Birgit Pretzl hatte etwas Pech an diesem Wochenende und konnte einmal den 7. Platz in der Königsklasse A3 erlaufen.

Den Höhepunkt erreichte Valentin Emperhoff mit „Fly“, der am Sonntag nur so durch den Parcours „flog“ und sich somit Gold holte. Dieses Ergebnis war die Eintrittskarte zur Königsklasse A3, in der dieser junge Nachwuchsmann mit einer wahnsinnigen Leistung aufstieg. „Von Emperhoff mit „Fly“ wird man noch viel zu hören bekommen und der Schäferhundeverein Teublitz ist stolz, so ein Ausnahmetalent fördern zu dürfen,“ stellte Vorsitzender Stefan Pretzl fest. (bat)